
Référence 5093126

Prix Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Cannes-  magnifique  propriété  contemporaine,  au  calme  et  sans  vis-à-vis,  niché

dans  un  écrin  de  verdure  et  bénéficiant  d'une  superbe  vue  mer.  La  propriété  de

1100  m2  comprend  :au  rez  de  chaussé  :  un  salon  d'été  ouvrant  sur  une  belle

terrasse, une cuisine toute équipé, des wc pour les invites un ascenseur. Au rez de

jardin : 3 chambres (1-2-3) en suites avec leur salle de bain et leur dressing, 1 autre

chambre (4) ouvrant sur une terrasse, une salle de cinéma, un spa et l'ascenseur.

Au  premier  étage  :  3  chambres  en  suites  (5-6-7)  avec  leur  salle  de  bain  et  leur

dressing, un salon et plusieurs ...

Cannes-  magnificent  contemporary  property,  located  in  a  quiet  and  very  private

area, nested in nature, and benefiting from a superb sea view. The property with a

living  surface  of  1  100  sqm  includes:on  the  ground  floor:  a  summer  living  room

opening onto a large terrace,  a professional  kitchen all  equipped, guest  toilet  and

elevator. On the garden floor; 3 bedrooms' suites (1-2-3) each with bathroom and

dressing,  one  bedroom  (4)  opening  onto  a  terrasse,  a  cinema  room,  a  spa  and

elevator. On the first floor: 3 bedrooms' suites (5-6-7) each with their bathroom and

dressing, a lounge, several ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET
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